

Dies ist die Geschichte von Ganeshas Geburt, wie sie im Shiva-Purana erzählt wird.

Es war einmal hoch oben im Himalaya, wo meine Mutter Parvati zusammen mit meinem Vater Shiva lebte. Eines Tages entschloss sich meine Mutter an einer Skulptur von einem Jungen zu arbeiten. Ganz vorsichtig formte sie den Lehm mit ihren Händen.

Als sie fertig war, war ein süßer, kleiner Junge mit runden Pausbacken entstanden. Sie betrachtete ihr kleines pummeliges Kind und war begeistert von ihrer Arbeit! Also entschied sie sich, der Figur Leben einzuhauchen. So wurde ich zum Leben erweckt! Ich war froh, dass ich am Leben war und flitzte auf unserem Grundstück herum. Weil meine Mama schmutzig wurde, als sie mich gemacht hatte, entschied sie

© religionsunterricht@web.de

sich, ein Bad zu nehmen. Weil mein Vater, der große Shiva, noch nicht zuhause war, gab sie mir den Auftrag auf das Tor aufzupassen und keinen Fremden hereinzulassen. Nur gab es ein Problem: Ich war gerade erst geboren worden und wusste nicht, wie mein Vater aussah! So saß ich also spielend und mit mir selbst beschäftigt am Tor, als ein riesig großer, blauer und kühler Mann auftauchte.

*Ich wusste nicht, wer er war, also tat ich das, was meine Mutter mir gesagt hatte, und rief laut: „STOPP!“
Der Mann wurde wütend und rief: „Wie kannst du es wagen? Ich bin Shiva!“*

Mit diesen Worten holte er mit seinem Dreizack aus und schlug mir den Kopf ab!

Meine Mutter hörte den Krach und kam aus der Hütte gerannt. Sie schrie: „WAS HAST DU MIT UNSEREM SOHN GEMACHT?! Ich habe ihn aus der Erde mit so viel Liebe gemacht, und du schneidest ihm einfach den Kopf ab?!“ Shiva hatte nun einiges zu erklären. Verzweifelt versprach er meiner Mutter, dass er einen passenden Kopf für den kleinen Jungen finden würde.

Also rannte er in den Wald. Klitsch, klatsch, bumm! Man hörte Schläge und Tritte und ein Tröten. Törööö!

Shiva war schnell wieder mit einem Elefantenkopf da, den er mir nun auf den Körper setzte.

Er tätschelte meinen neuen Kopf und sagte mir, wie stolz er auf mich ist. Dann machte er mich zu einem Gott und befahl, dass ich grundsätzlich als Erster, vor allen anderen Göttern, zu verehren sei.

Mein Name ist Ganesha und ihr habt mich bestimmt schon einmal irgendwo gesehen!